

Ils ont fêté le mur à Poitiers

agenda

Le week-end du 10 et 11 juin 2023, l'association Fête le mur Poitiers, animée par l'infatigable Rémi Roblin, a organisé le tournoi régional « Fête le mur », avec la participation des sites de Boulazac, Limoges, Mérygnac, Pau, et Pessac. Une quarantaine d'enfants de la Nouvelle-Aquitaine ont eu la chance de participer à ce tournoi de tennis annuel mêlant sport, découverte culturelle et sortie ludique. Cette année, les jeunes sportifs ont eu l'occasion de s'initier à de l'art urbain en réalisant une fresque grâce aux conseils avisés de l'artiste local

Saïd Boucenna. Une manière de mélanger sport et culture et de permettre aux jeunes de s'ouvrir à différentes formes d'expression, à l'image du créateur de l'association (1), à la fois sportif et chanteur de renom. Yannick Noah
Les matchs de qualification et les animations se sont déroulés le samedi sur les courts de tennis extérieurs prêtés gracieusement par le Poitiers étudiants club et les finales se sont déroulées aux Couronneries, avec le concours de l'association sportive du quartier (Asac) au terrain sportif de Québec,

où le site de Fête le mur est implanté depuis plusieurs années.
(1) Fête le Mur est pour les enfants et jeunes des quartiers prioritaires de la ville. L'association s'appuie sur le sport, et plus particulièrement le tennis, pour proposer à ses bénéficiaires un parcours d'insertion. une association sociosportive créée en 1996 par Yannick Noah ■